

Día Mundial de la Libertad de Prensa

Escrito por Redaccion

Jueves, 03 de Mayo de 2012 11:50 - Actualizado Martes, 28 de Agosto de 2012 01:59



En 1993 la Asamblea General de las Naciones Unidas a iniciativa de los países miembros de la Unesco, proclama el 3 de mayo como Día Mundial de la Libertad de Prensa, con la idea de *"fortalecer la libertad de prensa en el mundo al reconocer que una prensa libre, pluralista e independiente es un componente esencial de toda sociedad democrática"*

Cada año la Unesco conmemora esta fecha, rindiendo tributo de esta manera a los numerosos periodistas alrededor del mundo que por decisión profesional ponen en peligro sus vidas en el esfuerzo de informar a sus sociedades y de promover el libre flujo de la información.

La Unesco convoca cada 3 de mayo a todos los países miembros y a sus sociedades a reflexionar sobre la libertad de prensa y los diversos tópicos que atañen a los temas del periodismo, la información y la comunicación.

Entre los asuntos que han sido debatidos en años anteriores se encuentran: *"Los medios de comunicación y los conflictos armados"*

"Cobertura de guerra contra el terrorismo mundial", "Los medios de difusión como impulsores del cambio"

Día Mundial de la Libertad de Prensa

Escrito por Redaccion

Jueves, 03 de Mayo de 2012 11:50 - Actualizado Martes, 28 de Agosto de 2012 01:59

“Medios de comunicación y buen gobierno”

,

“¿Quién decide cuánto se informa?”

y

“Combatiendo el racismo y promoviendo la diversidad: el papel de la prensa libre”

.